



Faites ce que je dis et pas ce que je fais !



Alors qu'à quelques jours des élections professionnelles 2022, Unité Police débauchait un membre d'Alliance Police Nationale 68 qui rêvait d'une carrière très accélérée en prenant un galon sans être statutaire ...

Chers militants UP : les collègues se passeront de vos leçons de morale à deux balles ! Ce n'était pas vous qui critiquiez auparavant notre collègue ?

Normal que vous ne compreniez pas le choix de Sylvain et Alliance Police Nationale motivés PAR **L'INTÉRÊT COLLECTIF** non par la haine et la jalousie ! Les collègues méritent mieux que vos attaques systématiques liées à votre indigestion électorale !

APN : la seule force capable de RASSEMBLER et FEDERER nos collègues ! Ensemble plus forts pour défendre nos collègues.

PS : pensées pour notre ancien militant qui attend fébrilement le résultat des avancements !

